

# 長崎デザインアワード2025 受賞商品が決定

県政  
トピックス

昨年11月10日、県内事業者のデザイン力向上による販路拡大を目的に、県内で企画・開発・製造された商品の中からデザイン性に優れた商品を選定・表彰する「長崎デザインアワード」の表彰式を開催しました。

15回目となる今回は、県内42事業者の皆さまからご応募いただいた56点の商品の中から、20点を大賞・金賞・銀賞・選定委員会特別賞・奨励賞・入選商品として選定しました。

大賞の「RACCAN」は、まるで落款のような、小さくてもアクセントになるデザインの刺繍アクセサリーです。都市部のマーケットにも十分受け入れられる、他に類を見ないデザインであることなどが評価されました。また、金賞には「へこはすしおこし」、「GOTOGIN ミニチュアボトル」が選ばれました。

受賞商品は、県庁1階に展示しているほか、ウェブサイトでも紹介しています。県内で生まれた優れたデザインの商品をぜひご利用ください。※自分の作品であることを証明するための署名や印



大賞・金賞・銀賞・選定委員会特別賞・奨励賞  
受賞商品



大賞 RACCAN  
有限会社山崎マーク(西海市)



金賞 へこはすしおこし  
兵児葉寿司おこし本舗(大村市)



金賞 GOTOGIN ミニチュアボトル  
株式会社五島つばき蒸溜所(五島市)

## 有人国境離島法の延長・拡充の実現に向けて

2017年4月施行の有人国境離島法は、多くの国境離島を有する長崎県にとって極めて重要な法律です。これまで、法に基づく国の交付金を活用しながら、雇用機会の拡充や航路・航空路運賃の低廉化などの施策に関係市町と一緒に取り組んだ結果、人口の社会減の改善などの具体的な成果が表れています。しかし、この法律は、来年3月に失効期限を迎えるため、昨年10月から12月にかけて、五島市、新上五島町、壱岐市、対馬市において、法律の改正・延長を求める総決起大会が開催され、地域の皆さまの強い思いや危機感が示されました。

昨年12月には、県と関係市町が連携し、内閣府や財務省などに対し、法律の改正・延長について強く働きかけを行いました。引き続き、国境離島地域の持続的な発展に向け、支援の充実・強化を伴う法改正が確実に行われ、地域の皆さまが安心して暮らし続けられるために必要な予算が確保されるよう取り組んでいきます。

◆各地域での有人国境離島法の改正・延長に向けた総決起大会(2025年10月～12月)



五島市



新上五島町



壱岐市



対馬市

問合せ 県の地域づくり推進課 ☎095-895-2247